



Masivo apagón en gran parte del país no afecto a regiones de Aysén y Magallanes

Un masivo apagón eléctrico entre Arica y Los Lagos afectó a la mayor parte de la población del país. El corte, que se produjo después de las 15 horas, se habría generado por una desconexión del sistema de transmisión de 500 kV en el Norte Chico, según se informó por parte del Coordinador Eléctrico Nacional (CEN), entidad independiente que opera el Sistema Eléctrico Nacional entre Arica y Chiloé.

En tanto, la Región de Aysén y la Región de Magallanes no fueron afectadas por el apagón, dado que no son parte del Sistema Eléctrico Nacional (SEN), conformado por los que eran, hasta el 2017, el Sistema

Interconectado Central (SIC) y el Sistema Interconectado del Norte Grande (SING). Debido a su aislamiento geográfico, en estas regiones extremas operan el Sistema Eléctrico de Aysén (SEA) y el Sistema Eléctrico de Magallanes (SEM) respectivamente.

Si bien el trabajo de restablecimiento de electricidad se inició casi inmediatamente, el suministro comenzó a volver progresiva y lentamente en diversos puntos del país. De acuerdo con el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), las zonas más golpeadas fueron las regiones Metropolitana y de Antofagasta.